

port de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$3,000 pour terminer l'égout de la rue Labelle.

47.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit supplémentaire de \$10,000 pour la confection de trottoirs en bois.

48.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit de \$109,200 pour terminer les pavages permanents de l'année dernière.

49.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène, qui demandent un crédit de \$15,512.50 pour construire un égout dans la rue Boyer.

50.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie, qui demande un crédit de \$100,804.32 pour construire des trottoirs permanents.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Larivière dissident quant à l'item No 50).

51.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$39.60 pour payer le service téléphonique.

52.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$200.

53.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$300.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

54.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$130 pour poser un conduit d'eau à la caserne No 5.

55.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$1,000 pour payer les héritiers légaux de feu le capitaine Deegan.

56.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$300 pour payer les héritiers légaux de feu J.-L. Gauthier, pompier.

57.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, qui demande un crédit de \$1,000 pour payer les héritiers légaux de feu le contremaître J. McGuire.

58.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$500.

59.—De la Commission des Finances, au sujet du rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande la permission de modifier ses crédits pour fournitures.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

60.—De la Commission des Finances, au sujet d'un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage relativement à la construction d'une nouvelle caserne pour le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

61.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande la permission d'opérer le virement d'un montant de \$7,359.83.

62.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc qui demande un crédit de \$28,000 pour la pose de tuyaux.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

63.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Marchés qui demande un crédit de \$1,000 pour réparer le marché St-Antoine,

of the Road Committee, for an appropriation of \$3,000 to complete sewer in Labelle street.

47.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an additional appropriation of \$10,000 for wooden sidewalks.

48.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$109,200 to complete last years permanent pavements.

49.—From Finance Committee, concurring in the reports of the Road Committee and Board of Health for an appropriation of \$15,512.50 for the construction of a sewer in Boyer street.

50.—From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee, for an appropriation of \$100,804.32 for permanent sidewalks.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Larivière dissenting as to item No. 50).

51.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee, for an appropriation of \$39.60 to pay telephone service.

52.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee to vary a sum of \$200.

53.—From Finance Committee, concurring in the report of the Police Committee for an appropriation of \$300.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

54.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$130 to lay a water pipe to No. 5 station.

55.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$1000 to pay legal heirs of late Capt. Deegan.

56.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$300 to pay legal heirs of late fireman J. L. Gauthier.

57.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an appropriation of \$1000 to pay legal heirs of late foreman J. McGuire.

58.—From Finance Committee, refusing to concur in the report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$500.

59.—From Finance Committee, anent the report of the Fire and Light Committee to modify their appropriation for supplies.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. YATES, et was

Resolved: That said reports be received and adopted.

60.—From Finance Committee, anent a report of the Fire and Light Committee, concerning new station for Mount-Royal ward.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

61.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee to vary a sum of \$7,359.83.

62.—From Finance Committee, concurring in the report of the Water Committee for an appropriation of \$28,000 to lay pipes.

On motion of Ald. J. B. A. MARTIN, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

63.—From Finance Committee, concurring in the report of the Market Committee, for an appropriation of \$1,000 to repair St. Antoine Market.